



GUÍA DE CRUCEROS

ASIA 2019





GUÍA DE CRUCEROS EN ASIA 2019

- **¿Por qué viajar en crucero?** _____ 2
 - Tantas opciones con una sola conclusión: lo mejor es viajar en crucero 3
- **Tips para tener la mejor experiencia en un crucero** _____ 3
 - Elección del crucero _____ 3
 - Elige la habitación adecuada _____ 4
 - Lo mejor, son los cruceros todo incluido _____ 4
 - Seguro de viaje _____ 5
 - Documentación necesaria _____ 5
 - Lo que debes de llevar en tu maleta _____ 5
 - ¿Cuánto debo gastar? _____ 6
 - Cuida tu salud _____ 6
 - Compras abordo _____ 7
 - Tus dispositivos electrónicos durante el viaje _____ 7
 - ¿Qué hacer en los puertos? _____ 7
- **Lo que hay que tener en cuenta** _____ 8
 - Y recuerda _____ 9

¿Listos para viajar por crucero?

Si llegaste a esta guía es porque estás considerando viajar a alguno de los mejores destinos de Asia en un crucero. Es probable que tengas muchas dudas, ¡desde las más básicas hasta las más complicadas!

Pero ¡no temas! Esta guía te funcionará para decidirte de una vez por todas y emprender el mejor viaje de tu vida.

¿POR QUÉ VIAJAR EN CRUCERO?

Viajar en crucero suele ser una de las experiencias de viaje más gratificantes que pueden existir.

El mar, las vistas y los lujosos espacios atraen a cualquiera que busca tener unas vacaciones sin igual.



Una de las grandes ventajas de los cruceros, es que se adaptan a los intereses y necesidades de cada miembro de la familia. Se puede disfrutar de albercas, spa, salas de cine, espectáculos, bares, restaurantes, boutiques, salones de juegos y más.

Ningún miembro de la familia quedará inconforme; los cruceros, tienen esa ventaja especial que se adecúa fácilmente a cualquier necesidad.

Según la Clinical Laboratory Improvement Amendments (CLIA), viajar por crucero suele ser excelente para la salud. La experiencia que incorpora el Sol, el aire fresco y el mar, combaten cualquier malestar anímico o respiratorio.

Tantas opciones con una sola conclusión: lo mejor es viajar en crucero

La experiencia de crucero de hoy en día es totalmente personalizable. Tú tendrás el control total sobre tu experiencia; la elección de tus puertos, actividades, tiempos y estancias.

No hay nada que no puedas controlar durante todo tu recorrido. Lo importante es que consideres las opciones más adecuadas y que vayas con una mentalidad de descanso y extrema relajación.

Ahora ¿estás listo para empacar?

Antes de hacerlo, revisa estas recomendaciones para que te conviertas en un viajero experto en cruceros.

TIPS PARA TENER UNA MEJOR EXPERIENCIA EN EL CRUCERO

Elección del crucero

Primero elige el crucero que más te llame la atención, es importante que revises el tipo de viaje que será, las escalas que tendrá y la duración.

Una vez que sepas el recorrido, compara los precios y servicios y elige la ruta que más te agrade.

No olvides reservar tu viaje en crucero con antelación. Lo cruceros son



el tipo de viaje que se reserva con tiempo y se recomienda que se haga con un margen de al menos 3 meses.

De esta manera te evitarás sorpresas y pagarás lo justo por todo tu viaje.

Elige la habitación adecuada

Aunque pienses que es un asunto de poca importancia, la elección de tu lugar de estancia: cuarto o camarote, es una decisión relevante porque será el espacio en donde descansarás durante todo tu viaje.

Por eso, debes de comprobar que sea el adecuado para ti y para tu familia, y que esté posicionado en un área que te agrada, sea a babor, estribor, proa o popa o en lugares cerrados o abiertos.

Tú decides cuál se adecúa más a tus gustos.

Lo mejor, son los cruceros todo incluido

La ventaja de estos cruceros es ¡que realmente rinde tu dinero!

Al pagar una tarifa fija podrás maximizar tu dinero y despreocuparte por traer efectivo para comidas o entretenimiento.



Además, es importante que busques pagar las excursiones en tierra por adelantado así como cualquier trámite para entrar o salir a de los diferentes espacios.

Seguro de viaje

Después de haber reservado tu crucero, es determinante que contrates un seguro de viajero especializado en cruceros para prevenir algún percance.

Un seguro de viajero en cruceros puede cubrir medicamentos, traslados, hospitales, envío de objetos olvidados durante el recorrido, adelanto de dinero por pérdida de tarjetas bancarias y reparación de daños por robo de equipaje.

Revisa cuál se adecúa más a tu recorrido y cuál te puede ofrecer la misma compañía naviera.

Documentación necesaria

Como cada uno de los viajes que emprendas, vas a necesitar de la documentación necesaria para entrar o salir de algunas zonas. Revisa qué necesitas para que siempre lo tengas a la mano.

Por ejemplo, en China se necesita la visa de turismo con 1 entrada o dos entradas.

De igual manera, es necesario que cargues con tu pasaporte, tus seguros para cruceros, la información de los recorridos, tus números de cuentas bancarias y un contacto para emergencias.

Lo que debes de llevar en tu maleta

Considera llevar ropa y calzado cómodo para tu viaje y verifica el clima de los distintos puntos que vas a visitar.

Además, averigua el código de vestimenta del crucero porque quizá haya algunos eventos o cenas de gala.

Y por último, nunca olvides tu traje de baño. No importa si es verano o invierno, los cruceros suelen tener albercas y jacuzzis techados para que todos puedan nadar sin importar el clima.



¿Cuánto debo gastar?

Esto depende mucho de los destinos y el tipo de crucero que planeas abordar.

Por lo general el gasto medio en los viajes a crucero oscila desde los 500 a los 1,600 dólares en donde se incluyen los gastos a bordo, los gastos para actividades y las visitas fuera del barco.

Se puede reservar las actividades y los destinos a visitar con antelación para ahorrarse un poco de dinero.

Consulta con anticipación el recorrido, la disponibilidad y las actividades.

Cuida tu salud

Antes de embarcarte cerciérate de que llevas medicamentos junto con la receta en caso de que algún miembro de tu familia necesita tratamiento especial y algunas banditas adhesivas si viajas con niños.

Por lo general, vas a requerir al instante de analgésicos, antiinflamatorios, medicamento para los mareos o problemas digestivos.

Además, es necesario que consultes las instancias de salud para saber si necesitas alguna vacuna especial por ingreso.

Como lo mencionamos antes, no olvides contratar un seguro para cruceros, este te proveerá de asistencia médica sanitaria, traslado al hospital del enfermo y acompañante y regreso anticipado por enfermedad o fallecimiento.

Compras abordo

Al igual que los aeropuertos, muchos barcos suelen tener zonas especiales de venta de insumos en general de los cuales, se adquieren sin impuestos.



Puedes comprar durante todo tu recorrido varias cosas; solo recuerda que las bebidas alcohólicas se entregan al finalizar el viaje.

Tus dispositivos electrónicos durante el viaje

Puedes contratar con anticipación, con tu compañía telefónica un plan de datos en el extranjero. O averiguar cuáles son las zonas con Wi Fi dentro del crucero para que evites gastos adicionales de datos.

Procura cambiar la hora de tu teléfono de acuerdo al horario en donde te encuentras y activa la alarma despertador para viajar acorde a los cambios de huso horario.

¿Qué hacer en los puertos?

Existen cientos de posibilidades y actividades al desembarcar. Puedes solicitar desde la llegada al crucero tips de prácticamente todos los puertos cuentan

con wi-fi gratis, a excepción de los puertos de China en donde la conexión es limitada.

¿Todo listo?

LO QUE HAY QUE TENER EN CUENTA

Existen ciertos problemas que suelen ocurrir durante el recorrido y que deben de tomarse en cuenta para no sorprenderte en el trayecto.

Una de las incidencias más comunes es la posible anulación del viaje y aunque esto no es muy común, suele suceder cuando el crucero no se llena en su totalidad.

Todo dependerá de las fechas y el recorrido, porque como todo destino, suelen tener fechas de alta y baja demanda.

Por otro lado, el gasto de cancelación suele ser muy elevado; si planeas postergar tu recorrido tu cancelación oscilará entre los 900 dólares.



Y recuerda...

- Elige y reserva tu viaje con antelación.
- Recuerda llevar siempre contigo tu documentación necesaria.
- El equipaje de mano puede ser de entre 10, 15 ó 18 kilos. Cerciórate de las medidas que solicita la embarcación.
- Busca opciones para no usar los datos de tu teléfono móvil, así evitarás cobros adicionales.
- Lleva contigo un adaptador universal.
- Ten en cuenta los cambios de la zona horaria.
- Lleva contigo protector solar, ropa formal y ropa cómoda.
- No olvides contratar tu seguro de viajero.

Es tiempo de relajación y desconexión. Viaja en crucero y disfruta del mejor viaje de tu vida.